
薄弱村摘“落后帽” 贫困户走“致富路”

全市农村扶贫工作精准“滴灌”
本报讯 国务院批准，从今年起，每年10

月17日为全国“扶贫日”。记者日前从有关

方面获悉，为确保今年底全市所有行政村村

级集体经营性收入达到 30万元以上，2015

年底达40万元以上，今年我市出台了《关于

扶持经济薄弱村发展村级集体经济的实施

意见》，全面启动“亿千百”脱贫攻坚工程，为

农村扶贫工作实施精准“滴灌”，即：筹集1亿

元扶贫资金、每年新增1000万元收益分配、

扶持100个经济薄弱村。副市长杨文喜告诉

记者，农村扶贫工作由“漫灌”改为“滴灌”，

增强了扶贫工作的针对性和精准度。

至2013年底，全市已基本消除年集体经营

性收入20万元以下的行政村，全市村级年集体

经营性总收入6490.8万元，村平均达34.52万

元，分别比2010年增长53.3%和44.5%。另外，

至2013年底，全市农村年收入低于5000元的

还有7385人，今年要实现4418人的扶贫目标，

其余2000多人将在明年进行脱贫扫尾。

为大力实施“造血”扶贫工程，让薄弱村

旧貌换新颜，我市从2011年以来，把抓集体

经营性收入作为村级组织“四有一责”建设的

重中之重，并转变帮扶思路，从过去以“输血”

为主向以“造血”为主转变，帮助经济薄弱村

在开发区和乡镇工业集中区建设标准化厂

房，年租金收益归薄弱村所有，确保村级有持

续稳定的集体收入来源。至2013年底，已累

计扶持 115个经济薄弱村新建标准化厂房

18.3万平方米；上一轮经济薄弱村帮扶，全市

共投入扶持资金1.25亿元，所有行政村年集

体经营性收入均达20万元以上。同时，按照

“2+1”模式（2个市级机关部门挂钩1个经济

薄弱村），全市60个市级机关部门挂钩帮扶

30个经济薄弱村，并制定“一村一策”帮扶措

施，保证每个被帮扶村每年新增村集体经营

性收入5万元以上。 （下转二版）

江苏润华电缆“新三板”挂牌———

我市企业上市工作实现“零突破”
本报讯 日前，全国中小企业股份转让

系统有限责任公司发文，同意我市江苏润

华电缆股份有限公司股票在全国中小企业

股份转让系统挂牌。润华电缆在“新三板”

挂牌，标志着我市企业上市工作实现了“零

突破”。

非上市股份有限公司进入全国中小企

业股份转让系统进行股份报价转让，俗称

“新三板”。全国中小企业股份转让系统，为

国务院依据《证券法》批准的第三个全国性

证券交易场所，与上海证券交易所、深圳证

券交易所同为中国证监会统一监管下的全

国性资本市场。“新三板”主要服务于中小

企业，企业在“新三板”挂牌后，通过系统转

让平台可以实行股票转让。同时，“新三板”

挂牌企业达到在主板上市的条件，有望转

至主板上市发行股票。

长期以来，企业上市工作是我市经济发

展领域特别是工业经济发展领域的“短板”。

如何推动企业上市工作？我市及时调整企业

上市工作思路，把推动企业走上资本市场作

为工业经济转型升级的重要突破点，并紧紧

抓住国家关于“新三板”扩容这一重大改革机

遇，多措并举，循序渐进，全力推进企业在“新

三板”挂牌上市工作。

为把“新三板”挂牌上市工作作为一件

大事来抓，我市将企业上市工程列为工业

经济“十大工程”之首，并制定详细工作方

案加以实施推进。同时还研究出台了《支持

和鼓励企业进入“新三板”和其他场所市场

挂牌上市的政策意见》，从办理相关证照收

费、财政补贴、土地出让、以奖代补、引导资

金、用地指标等方面给予政策扶持。市经信

委充分发挥部门职能作用，在乡镇园区负

责人、企业负责人中开展多层面“新三板”

知识的学习和推广；邀请国家工业和信息

化部中小企业发展促进中心、中国中小企

业国际合作协会、中国中小企业上市服务

联盟等单位在我市举办“国家中小企业银

河培训工程———中国中小企业大讲堂·推

动中小企业挂牌融资走进高邮”活动，为市

经济部门、乡镇园区、企业负责人就企业上

市融资、“新三板”挂牌标准、流程及成本，

以及“新三板”交易制度、融资方式等内容

进行现场授课辅导。另外，还利用工作交流

会，邀请专家多次来邮为企业负责人讲解

“新三板”知识。

据了解，目前，除润华电缆成功挂牌

外，扬州金宏泰科技股份有限公司已向全

国中小企业股份转让系统递交了申报挂牌

材料，德运塑业、十二粉黛、秦邮生物等企

业的申报工作已分别进入受理等待、券商

内核和企业审计阶段。

马向阳殷朝刚
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高邮市人民政府关于在市区试鸣防空警报的公告
邮政发［2014］191号

为了增强广大市民的国防观念和

人防意识，检测市区防空警报设施的

性能和音响效果，做到警钟长鸣，有备

无患，根据《中华人民共和国人民防空

法》和《江苏省实施 <中华人民共和

国人民防空法>办法》的有关规定，

市政府定于10月29日上午10时至

10时15分在市区试鸣防空警报。务

请广大市民相互转告，仔细辨别防空

警报信号，并保持正常的工作、学习和

生活秩序。

警报试鸣次序为：预先警报，鸣

36秒，停24秒，反复 3遍，时长 3分

钟；空袭警报，鸣 6秒，停 6秒，反复

15遍，时长3分钟；解除警报，连续鸣

3分钟。每种警报信号间隔两分钟。

特此公告

二〇一四年十月十一日

王平来邮调研应急管理工作
本报讯23日上午，省应急办主任王平一行来我市调

研应急管理工作。副市长、市公安局局长高长明等陪同。

据了解，近年来，我市坚持以科学发展观为指

导，切实加强应急管理基础建设，不断提高应急管理

水平，目前已建成蝶园、海潮、净土寺塔、城市商务大

厦、城南新区5个大型应急避难场所，总面积达28

万平方米，可满足18万人的应急避难需求。

王平一行先后查看了市公安局应急指挥中心、净

土寺塔广场应急避难所、御花园小区等处，对我市近

年来应急管理工作取得的成绩给予充分肯定。夏慧

西藏林芝县考察团来邮考察
本报讯 23日，西藏林芝县县委副书记、县人大

常委会主任赵建勇，县委常委、统战部部长戴平率该

县10多名非公经济人士来邮考察。我市领导孙建

年、葛桂秋、王薇陪同。

林芝县是青藏高原海拔最低的地区，森林覆盖率

高，水资源丰富，有“西藏江南”之称，该县以生态旅游

业为主，今年的财政总收入可望破亿元。当天下午，西

藏林芝县考察团一行现场考察了我市邮储银行高邮

支行、市弘益农村小额贷款公司，详细了解我市金融

机构服务小微企业的情况，并实地考察了红九星鸭业

养殖专业社、日兴生物科技等，对我市土地规范有序

流转、现代农业高效发展、工商联组织建设全面加强

以及非公企业党建工作等给予高度评价。杨军玉梅

扬州调研组来邮调研国防教育工作
本报讯 22日下午，由扬州市双拥和国防教育

办公室、扬州军分区有关负责人组成的调研组来邮，

专题调研我市国防教育工作。市委常委、市人武部部

长付有根参加活动。

座谈会上，付有根向调研组一行介绍了我市国

防教育相关情况。近年来，我市国防教育工作围绕全

民参与、长期坚持、讲求实效的总方针和服务中心、

贴近实际、生动活泼、潜移默化的总要求，突出领导

干部、中小学生和民兵预备役人员三个重点，积极拓

展教育渠道、不断丰富教育内容、努力提高教育质

量，国防教育工作取得了良好成效。（下转二版）
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本报讯 10月 23日北京时间 9：

42，在韩国釜山举行的国际电信联盟

第19届全权代表大会上传来喜讯：现

任国际电信联盟副秘书长、高邮人赵

厚麟获得152票支持，高票当选新一

任秘书长，成为国际电信联盟150年

历史上首位中国籍秘书长。市委市政

府昨日向赵厚麟先生发去贺电，向他

表示最热烈的祝贺！

贺电说，欣闻先生在国际电信联

盟第19届全权代表大会上，高票当选

国际电信联盟秘书长，成为国际电信

联盟 150年历史上首位中国籍秘书

长，谨向您表示最热烈的祝贺!

贺电说，国际电信联盟作为联合

国机构中历史最长的一个国际组织，

您当选国际电信联盟秘书长，反映了

世界对中国信息通信业快速发展成绩

的充分肯定，也是对您在国际电信领

域所作贡献的高度肯定。

贺电说，高邮是先生的家乡。您担

任国际电信联盟秘书长，不仅是您的

自豪，也是为祖国争光，更是您的家乡

高邮的骄傲。近年来，83万高邮人民

在市委、市政府的坚强领导下，经济社

会发展迅速，人民群众安居乐业，城乡

面貌日新月异。家乡人民以您为荣，热

忱欢迎您常回家看看，并真诚希望您

关心高邮，帮助家乡，共同为美丽高邮建设增光添彩。

贺电最后祝赵厚麟先生事业辉煌、身体健康、万事

如意!

赵厚麟是高邮人，1975年大学毕业后，在原邮电

部设计院工作11年，1986年进入国际电信联盟工作，

1998年后经中国政府推荐先后当选国际电信联盟电

信标准化局主任、国际电信联盟副秘书长。本报曾刊发

过《赵厚麟———国际通信领域高官其人其事》等多篇稿

件。 晓晖

大会现场
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为营造整洁卫生的城市环境，近年来，市政府

每年投入一定资金，先后购置了清扫机、洒水车、

垃圾收集车等保洁机械。图为工人正在为绿化带

浇水。 王林山 摄


